

環境管理委員会からの報告（春休み中の教室整備と1年間のTEASⅡ活動報告について）

3月31日（月）、令和6年度最後の日になりました。春休み中も、教職員は年度末の教室整備と来年度の準備に追われています。

掃除用のモップも外し洗濯します



サーキュレーターも分解して清掃完了



洗ったモップの付け替え完了



容量を少なくした教室のゴミ箱。ゴミの持ち帰りも定着しゴミの量も維持できています



令和6年度は管理棟と教室棟に続く階段がなくなりバリアフリー化も進みました



湖陵フェスタでは、次のようなポスターを作って事前研修をし、全職員と生徒にゴミの分別に協力いただきました。ゴミも綺麗に分別され、模擬店用の竹串と箸も準備していた箱にきちんと捨てられていました。

湖陵フェスタご身分別様ポスター

竹串箸専用の回収箱にはこちらを表示



竹串と箸はこちら
に捨ててください



令和6年度も記録的な猛暑となり、秋まで30℃を超える日が続きましたが、光熱費は昨年度の使用量をを超えることなく維持できています。壊れていたエアコンの修理も行い、燃費の良い新しいものが導入された教室もありました。無駄な電力の使用を控え、放課後の日番の見回りにつけっぱなしになっていた電気やエアコン電源のOFF、できていなかった所は指導を行うなどをしていただきました。皆様方の、努力の積み重ねの結果だと思っています。ありがとうございました。

環境に良い取組も、各科で行われました。情報科学科のペーパーレス化や電子機械科の5Sをはじめ、農業科の課題研究では「規格外野菜を使ったスイーツ作り」や「もみがらを利用した花生産の研究」など環境に良い取組の研究が行われました。

来年度も環境に良い取組を続けていこうと思いますので、生徒教員皆様のご協力をよろしくお願いいたします。